

キャンパスビジット

CV実行委員 4年 小栗 知也



「長崎大学に入学したい気持ちが高くなった。」キャンパスビジットに参加した高校生からの嬉しい感想の一つである。

7月8日(日)、長崎大学病院にて第五回キャンパスビジットが開催された。キャンパスビジットとは、高校生・浪人生を対象として長崎大学医学部の魅力を知ってもらうために二〇一五年より学生有志で企画・運営されている広報イベントである。

キャンパスビジット事業の実施目的は大きく二つ存在する。優秀な学生の囲い込みと、医学部の魅力の発信である。昨今、医学部人気が増え、入試に必要な学力(偏差値)も高騰している。その一方、医学部入学後に燃え尽きてしまい、勉学への情熱を失い、留年や退学となってしまう学生も一定数存在する。これは現代の高校教育が、進学実績のみを追求し、「医学部」はたまた「医師」という職業がどういふものなのか教えないまま、漠然と「医学部合格」のみを盲目的に目指させることに起因している事態だと考えられる。キャンパスビジットは、そういった医学部入学後のアンマッチを少しでも減らし、医学部に対してより熱意を持った優秀な学生を長崎大学医学部に入学してもらおうと目的としている。

今回のキャンパスビジット実行委員の大半は今年度入学したばかりの一年生であった。中には過去四回実施されたキャンパスビジットに参加した経験のある学生もおり、実行委員会により実施されたアンケート調査によると二〇一八年度入学者の内、十三%がキャンパスビジットに参加した経験があるという結果だった。これはすなわち「キャンパスビジット」に参加した高校生が、長崎大学医学部に入学してキャンパスビジットを実施する側になる」とい

くことを願う。

医学の知識を教えるだけが医学部の役割ではない。こういったキャンパスビジットのような取組の文化が、今後ますます広がり、長崎大学医学部から世界の医療に貢献するような優秀な医療者が一人でも多く生まれていくことを願う。



今回のキャンパスビジットに参加した学生と実行委員の皆さん。

★個人★

陸上	高跳	日高拓也	5位
	400mハードル	影浦尚輝	5位
	200m	福田翔太郎	6位
弓道		小橋川早紀	4位
		百岳(龍)・小寺(倫)	4位
軟式テニス		百岳(駿)・伊達	ベスト8
		山根・西山	ベスト8
卓球			

有志コメント 剣道部

先日三重県で行われた西医体剣道競技男子団体で、優勝することができました。今年のチームは例年と比べても非常に層が厚かったのですが、九山ではベスト8で敗退したこともあり、今回の優勝は非常に嬉しく思います。このような結果を残せたのも、僕の未熟なリードにも関わらず毎日部活を頑張ってくれた部員の努力と、外部・OBの先生方のご支援、ご指導の賜物と思っています。応援くださった皆様、ありがとうございました。

学友会便り

長崎大学医学部学友会広報部

みなさん、こんにちは。学友会広報部です。

今回の学友会便りでは2018年夏に行われた西日本医科学総合体育大会の結果をお知らせします。今年も各部活が躍動していました。平成最後の夏にふさわしい、猛暑を吹き飛ばすほどの熱い夏になったのではないのでしょうか。引退される皆様、本当にお疲れさまでした。

西日本医科学学生総合体育大会 長崎大学 総合3位

★総合★	男子	女子
硬式テニス	ベスト8	2回戦敗退
ソフトテニス	優勝	3位
サッカー	ベスト16	-
準硬式野球	準優勝	-
バスケットボール	1回戦敗退	1回戦敗退
バレーボール	3回戦敗退	4位
バドミントン	2回戦敗退	ベスト8
ボート	5位	-
弓道	優勝	-
柔道	予選敗退	1回戦敗退
卓球	2回戦敗退	1回戦敗退
剣道	優勝	-
ラグビー	1回戦敗退	-
フットサル	ベスト8	ベスト16

10月13日(土) USMLE 講演会 & ワークショップ開催!!

日本でもUSMLE合格者が増えてきているので、USMLEという言葉を知ったことがある方が多いと思います。USMLEとは、米国医師国家試験のことです。この度、日本のUSMLE受験者教育の第一人者である瀬崎智之先生を長崎大学にお招きし、講演会を開催いたします。タイトルは、「英語偏差値30だった医学生がたった一つの出会いから米国医師国家試験 (USMLE) 最高スコアで合格した話と英語での診察ワークショップ」です。タイトルからご想像できますように、このイベントは、①自分の行動次第で、たった一つの出会いで人生は変えることができる話、②英語が苦手だった医学生がどうやってUSMLE Step1を最高スコアで合格したかの話、そして③現在、講師・瀬崎智之先生が医療系書籍出版社・M社と製作中のUSMLE Step2 CK勉強用動画講座を体験してもらう、という3つの内容を盛り込んでいます。

USMLEの勉強をはじめたいけど、どうしたらいいのかわからない、もしくは勉強がなかなか上手に進まない方は勿論のこと、何か挑戦してみたいけどなかなか一歩を踏み出せない方には是非参加していただきたいです。イベントの詳細と申し込み方法はチラシをご覧ください。一人でも多くのご参加をお待ちしています。8月末から申し込みを開始しましたが現時点で大阪大学や大分大学、佐賀大学などからも参加申し込みを頂いています。講演後、懇親会もありますので、同じような関心をもった他大学の方たちとの交流もして、爽やかな一日にしたいです。

最後になりましたが、このイベントは長崎大学医学部の教育後援会にご支援いただき、実施できることになりました。この場をおかりして感謝申し上げます。

医学科4年 内田直子

USMLE 臨床医としての米国留学ははじめの一歩
～長崎から海外へ～
～英語偏差値30だった医学生がたった一つの出会いから米国医師国家試験 (USMLE) を最高スコアで合格した話と英語での診察ワークショップ～

～当日のスケジュール～
14:00～15:00 USMLEの概要とお申し込み方法について、英語が得意だった瀬崎先生のUSMLE最高スコアで合格した体験談も交えて講演。
15:10～16:00 第2部：ワークショップ (15:10～16:00) USMLE Step 2 CK 15分レクチャーを開催。
16:10～17:00 第3部：懇親会 (16:10～17:00) 事前予約制。参加申込時に、個別相談を希望された方に個別相談を実施。講演会終了後、瀬崎先生との懇談会を予定しています。
時間：18:30 場所：浜口町駅 会場：3000*4000円

講師紹介
瀬崎 智之 先生
定期専攻生出身。東海高校・山形大学卒業。愛媛はセザンヌ。英語の天才であり、部活を要する程で凡庸な医学生であったが、山形大学で出会った友人の勧めで留学。2011年に米国医師国家試験であるUSMLE Step1を最高スコア99で合格し、その後STEP2を合格し、現職であるUSMLE合格者コミュニティは今年日本留学のバイブルとなっており、特にSTEP2の勉強法について多くの学生に指導している。指導した人数は2000人を超え、多くの合格者を出している。現在大学で出版されている「英語が苦手な医学生のためのUSMLE Step1勉強法」は、USMLE Step1を突破する人々にとっての良伴である。今後さらに活躍されることを期待される。その経験から得られた教訓は「人は一人の力で成功できるものではない。USMLE 受験では『医学界のビリギャル』と称されている。

2018年10月13日(土) 14:00～17:00 [13:30-受付]
長崎大学医学部坂本キャンパス 良順会館1F 専斎ホール

問い合わせ：USMLE講演会 実行委員会
病棟診療科・病棟部 廣田博貴
医学科 4年 内田直子
～info@usmleroll.com～

申込は右のQRコード、または下記のアドレスから。
https://goo.gl/forms/Ag6yGyMbtgSt6e2

編集後記

今回初の記事を担当させていただきました！いろいろな方に楽しんでいただける新聞を作れるよう頑張りたいです！

2年 清原翔徳
今回新聞部に入らせていただき、ありがとうございました！「新聞」に携わらせていただくのは、小学校の壁新聞以来ですが、頑張りますのでよろしくお願い致します！

2年 富田 藍子
前回の九山に続き、西医大の記事を担当させて頂きました！猛暑にも負けず、素晴らしい結果を残してくれた各部の活躍が届けば幸いです！

3年 金好智子
部活とバイトに忙しい山内です。担当分の西医大の記事を作成しつつ各部の優秀な成績を見て、後期からもフットサルを頑張ろうとやる気が出ました！

3年 山内 翠
今年の夏で部活の幹事も終わり、旅行に4年ぶりにテニストゥ(う)夏を満喫した4年の大熊です。前回は引き続き新入部員がふたりも入ってくれました！新体制でぐびろがおか新聞を盛り上げて行きたいと思えます。記事にもありますが、みなさんの声を募集しておりますので、もしお送りください！お待ちしております！

4年 大熊 恰
部長の白井です。夏休みは帰省や旅行でバタバタ動きまわりましたが、とても充実していました。高学年ばかりでしたが、新入部員が入ってくれました！！長大的魅力が伝わる新聞を作っていたら嬉しいです！

4年 白井 貴浩
テストのない夏休みを楽しんだ松島です。今号から新しい部員も加わり、世代交代が進む新聞部！今後ともよろしくお祈りします！

5年 松島 俊樹
今回はポリクリについての記事を書かせてもらいました！5年の熊合です。毎日ひこら言って実習頑張ります。毎週w

5年 熊谷 知香
卒業試験が終わりほっとしています。6年の狩野です。今年の秋は面白い映画が沢山あるように、国試勉強の息抜きにでも観に行こうと考えています。文芸に、スポーツに、皆さんにとって充実した形をお過ごしください！

6年 狩野 恵梨
6年の山本です。アルパム撮影が始まり、卒業が近づいていることを実感しています。6年間本当にあつたという間です。在校生の皆さんは学生生活を悔いの残らないように過ごしてくださいね。私は最後の学生生活を楽しみたい、無事卒業出来るよう勉強もしっかり頑張ります！

6年 山本 侑季
今年の夏は、病院見学、面接試験、卒試勉強と目が回るような忙しさでした。(遠い目)もう卒業だななんてまだまだ信じられないです！これから国試勉強が始まりますが、勉強の合間に長崎の素敵なお土産をいっぱい感じたいなあ！頑張ります！

6年 和田 澄華

読者の声募集

こんな記事を集めてほしい！こんな活動をしているから、みんなに知ってもらいたい！この記事がおもしろかった！どんな意見でも大募集です(^)新聞の感想であれば、部員一同大喜びです。気軽にメールを頂けると嬉しいです。下記のメールアドレスまでご連絡ください。

gubirogaokashimbun@gmail.com